

DOMÉRAT

Pas moins de 79 personnes sont venues tendre le bras



SANTÉ. Sept donneurs sont venus pour la première fois.

La collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'association pour le don du sang de Domérat, au centre municipal Albert-Poncet a connu une participation très satisfaisante.

En effet, soixante-dix-neuf personnes se sont présentées, dont sept nouveaux donneurs qui ont reçu un cadeau de bienvenue. Les personnes venues sans rendez-vous ont tou-

tes été accueillies, ce qui a eu pour conséquence un peu d'attente en fin de collecte.

Le pâté à la viande servi par les bénévoles pour améliorer la collation a régalé les donneurs. Et trois d'entre eux, après tirage au sort, sont repartis avec une boîte de chocolats. ■

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu mercredi 5 janvier, au centre municipal Albert-Poncet.